

CSIT UNIÓN PROFESIONAL denuncia que el hospital de Getafe pone en peligro a pacientes y profesionales de la Unidad de Psiquiatría

PRENSA

- **El Hospital de Getafe decide mezclar en la misma Unidad de Psiquiatría a pacientes Covid positivos con pacientes que no lo son, poniendo en grave riesgo de contagio tanto a los profesionales dedicados a su cuidado como al resto de pacientes.**
- **Recluir a los pacientes positivos al fondo del pasillo, hace que la intervención de los profesionales en caso de urgencia –intento de suicidio, agresión, autolesión, etc- sea del todo ineficaz, puesto que necesitan mayor tiempo para colocarse el EPI y acceder a esos pacientes con garantías.**

Esta decisión contraviene las medidas adoptadas en el resto del centro hospitalario ya que, hasta ahora, al abrir un servicio o unidad a pacientes enfermos de Covid, se hace disponiendo por completo todo el Servicio o Unidad y no por partes, de tal forma que facilita el cumplimiento de los protocolos establecidos para evitar la propagación y el contagio.

Las reducidas dimensiones de la Unidad de hospitalización de Psiquiatría (un único pasillo de 1 metro y medio de ancho con acceso a 10 habitaciones), unidas al delicado manejo de este tipo de pacientes, desaconsejan el establecimiento de esta medida, criticada tanto por el personal sanitario y no sanitario como por los psiquiatras de la Unidad, que ven inviable el ingreso de pacientes positivos.

Aunque es el mismo personal que atiende al resto de pacientes el que ha de vestirse y desvestirse, con el peligro que eso conlleva, cada vez que el paciente necesite de su atención, tampoco está prevista la contratación de personal adicional para suplir estas deficiencias. Dado que, durante los meses de abril y mayo, se habilitaron otros servicios del hospital para acoger a pacientes Covid positivos (como el gimnasio, zona de endoscopias, cirugía sin ingreso...etc), desde la Sección Sindical de CSIT UNIÓN PROFESIONAL hemos instado a la Dirección del hospital a utilizar esos espacios disponibles en el centro que se pueden adaptar perfectamente para prestar la asistencia a estos pacientes.

Pese a que la Sección Sindical de CSIT UNIÓN PROFESIONAL ha solicitado de las direcciones del centro y del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales respuestas a las inquietudes y preocupación mostradas por los profesionales de la Unidad de Psiquiatría, no se ha recibido contestación alguna. Ante esta situación, la Sección Sindical de CSIT UNIÓN PROFESIONAL en el Hospital de Getafe ha trasladado su firme oposición a esta controvertida medida, durante la reunión del Comité de Seguridad y Salud Laboral del día 23 de septiembre; a pesar de ello, la Dirección del centro, sin atender a la limitación de espacio que sufre este servicio, mantiene que en esta fase de la pandemia, no se va a centralizar en otros hospitales los casos positivos de pacientes psiquiátricos, como se hizo en abril, y tampoco va a utilizar otros espacios disponibles en el centro que serían perfectamente adaptables para atender a estos pacientes.

www.csit.es
91.594.39.22
91.594.39.95
91.594.39.87
csit@csit.es

ÚNETE A
NOSOTROS
EN:

